

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

PROF: Román Campo María Verónica

ASIGNATURA:

PENSAMIENTO Y LENGUAJE

UNIDAD: 1 CUATRIMESTRE: 5

**KASSANDRA NATIVID
BALLINAS CULEBRO**

25 de enero de 2024

EN BUSCA DEL FUEGO

Jean – jacquea annaud

Producida en el año de 1981

La película en busca del fuego fue nominada al globo de oro en 1983 a la mejor película extranjera y ganadora de los César a la mejor película y al mejor director. Es una película bastante cruda que nos introduce a una época en donde las tribus buscaban la supervivencia y se muestra perfectamente bien representada la importancia de tener fuego dentro de la tribu en la cual no se utiliza un lenguaje definido centrándose en las expresiones físicas, faciales, y tomando en cuenta factores como el contexto social en el que se desarrolla la historia.

Considero que esta película es de suma importancia para entender cómo funciona el lenguaje no verbal dentro de las relaciones sociales, así como también es posible destacar la naturaleza humana que busca una convivencia entre más personas y lo relevante que es la comunicación del mismo tipo dentro de un entorno social.

Uno de los principales puntos a tratar sobre esta película es la necesidad humana desde tiempos prehispánicos a permanecer en tribus que compartan sus creencias Y cómo estas creencias pueden ir evolucionando, ya que durante la película se observa como el personaje principal acepta las reglas y el tipo de convivencia establecido do dentro de la tribu, y cuando este se ve expuesto a una tribu con conocimiento superiores pero que son beneficiosos para el desarrollo y una vida mejor son adaptados por el personaje principal y llevados a su tribu en busca de mejoras

Así como también es posible observar como se dan las relaciones de pareja, ya que la película no es tan diferente a la actualidad en donde el hombre y la mujer se relacionan en búsqueda de encontrar a una persona que satisfaga sus necesidades, y encontrar al candidato idóneo para reproducirse. En la actualidad es posible ver

como hombres y mujeres están en constante búsqueda de encontrar a una persona con la cual tener descendencia mejorando sus genes.

Cuando observamos que la antagonista elige tener intimidad con el protagonista, podemos observar como ella lo elige a él para tener descendencia debido a que él demostró ser un hombre fuerte, que la protegería, inteligente en otras palabras demostró ser el líder, lo cual demuestra que ella eligió a la persona que consideró más fuerte y capaz.

La película también muestra de una forma cruda como en la actualidad los seres humanos pueden moldear sus conductas, pensamientos, ideas o costumbres para encajar en un grupo social. También como los seres humanos están en constante evolución y adaptan actitudes que garanticen su supervivencia.

De una forma bastante burda se puede observar como la persona con más conocimientos o mejores habilidades sociales será la que encabece las dinámicas sociales que se tengan dentro de un grupo de personas

Esta película, aunque fue bien representada por los actores, y aunque no tuvo un lenguaje como tal, fue bastante digerible y fácil de interpretar lo que ellos querían transmitir a través de su lenguaje corporal sus expresiones y las decisiones que tomaban, sin embargo, esa película despertó en mí emociones no tan agradables como lo son el desagrado, repulsión, curiosidad, y nostalgia al razonar como la mujer es concebida como un objeto o un ser inferior al hombre.

En donde uno de sus papeles principales es la reproducción de la especie minimizando todas las otras áreas en las que se pueden desarrollar y demostrando como la pertenencia de una pareja le da al hombre cierto estatus ya que a lo largo de la película se puede apreciar como las mujeres deben estar disponibles a las necesidades del hombre explícitamente representado en la película.

Para finalizar me gustaría reflexionar de la importancia del contexto en el que nos comunicamos, así como la importancia de comunicarnos de manera correcta puede facilitar la relación entre seres humanos, mejorar el aprendizaje, y como una buena comunicación puede participar en los procesos cognitivos. así como también es importante destacar la importancia de las relaciones sociales y la adaptación que el ser humano debe presentar de manera perpetua para preservación de la especie, así como también la importancia de buscar los mejores genes para nuestra propia descendencia.